

Einladung zur Abschlussveranstaltung des LEADER-Leitprojekts in Königsfeld am 22. Juni 2010

Die LEADER-Aktionsgruppe Südschwarzwald stellt zusammen mit der Arbeitsgruppe MURMEL am 22. Juni 2010 die Ergebnisse des Projekts „Schwarzwaldort – Lebens-ort. Projekt zur Aktivierung innerörtlicher Potenziale“ vor. Die Veranstaltung richtet sich an die interessierte Öffentlichkeit und findet von 15 bis 19 Uhr im Haus des Gastes in Königsfeld statt.

In rund einjähriger Projektlaufzeit hat die Arbeitsgruppe MURMEL sowohl auf Gemeindeebene als auch auf regionaler Ebene einen Prozess der Innenentwicklung angestoßen und begleitet. In den Schwarzwald-Gemeinden Bernau, Königsfeld, Schönau, St. Blasien und Zell im Wiesental wurden zusammen mit den Akteuren vor Ort Lösungen zur Belebung und Weiterentwicklung der Ortskerne und Aktivierung von innerörtlichen Flächenpotenzialen erarbeitet. Darüber hinaus wurden eine Vernetzung und ein Austausch der teilnehmenden Gemeinden untereinander hergestellt und eine Planungs- und Datenbasis für die Gemeinden und die LEADER-Region geschaffen.

Die Veranstaltung beginnt am 22. Juni um 15 Uhr mit einem Ortsrundgang durch Königsfeld zusammen mit Regierungspräsident Julian Würtenberger und Bürgermeister Fritz Link. Hierbei werden zwei Areale besichtigt und die Strategien und Planungen zu ihrer (Wieder-)Nutzung vorgestellt. Um 16 Uhr werden Regierungspräsident Julian Würtenberger und Landrat Karl Heim die Abschlussveranstaltung offiziell eröffnen.

Die Besucher erwartet darauf die Darstellung der Ergebnisse einer regionalen Analyse von Flächen- und Entwicklungspotenzialen in der LEADER-Region sowie ein Bericht zu den Ergebnissen aus den fünf Gemeindeprojekten. Zum Abschluss findet eine Podiumsdiskussion mit Bürgermeistern aus den teilnehmenden Gemeinden statt.

Eingeladen ist die interessierte Fachöffentlichkeit sowie Privateigentümer. Insbesondere Gemeinderäte, Ortsvorsteher, Verwaltungsmitarbeiter und Vertreter der Landkreise und Regionen werden erwartet.